

EN EL CONGRESO NACIONAL

Dramáticos testimonios de familiares de pescadores y de Claudia Urrutia en comisión Investigadora por la Bruma

POR JUAN IGNACIO ORTIZ REYES

- En los dichos -extraídos de las propias investigaciones realizadas por las familias maulinas- se señala la culpabilidad del buque industrial Cobra y se detallaron negligencias ocurridas y que habrían provocado el accidente marítimo ocurrido durante la madrugada del 30 de marzo pasado.

- Desde Constitución viajaron dos buses a Valparaíso, con amigos y parientes de las víctimas de la tragedia ocurrida frente a las costas de Coronel, en la Región del Biobío.



Una alta concurrencia tuvo la sesión especial de la Comisión Investigadora de la Cámara de Diputados sobre la tragedia de la Bruma.

TALCA. Escenas de profundo dolor y testimonios desgarradores se vivieron en la noche del martes en sesión de la Comisión Especial Investigadora sobre la tragedia de la Bruma. A la cita con los parlamentarios concurren familiares de los pescadores desaparecidos y Claudia Urrutia, presidenta de la Asociación Gremial de

Bacaladeros del Maule. Entre los diputados de la región se encontraban Alexis Sepúlveda, Roberto Celedón, Consuelo Veloso, Jorge Guzmán y Jaime Naranjo, quienes escucharon atónitos parte de lo que han investigado los parientes de las víctimas de la colisión protagonizada por el buque Cobra y que afectó a la lancha mauli-

na Bruma, durante la madrugada del domingo 30 de marzo pasado frente a las costas de Coronel, en la Región del Biobío.

TRAGEDIA

“Tenemos la decisión y la convicción de que habrá justicia y esta tragedia de los pescadores artesanales, tenemos que transformarla en

prevención y seguridad mañana en el trabajo enorme que hacen por el bien de todos y de Chile”, dijo Celedón. Por su parte, Claudia Urrutia señaló que “explicamos todo lo que pasó. Ha sido una tragedia muy grande, pero en la comisión nos comprometimos y llegamos a un acuerdo que deben haber capacitaciones a todos los actores involucrados en la actividad marítima. Por eso estaremos junto a la Armada en actualizaciones de normativas, buenas prácticas y mejoras”.

A su vez, el diputado Jorge Guzmán reafirmó su apoyo a las familias y la importancia de seguir avanzando en esta investigación para que nunca más se repita una tragedia como esta.

Celedón finalizó diciendo que “habrá justicia y la justicia no se puede callar como hasta el momento ha hecho a pesar de tanta evidencia respecto de quienes son los responsables”.